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La mejora del acceso al polígono de La Vega supondrá una inversión de 60.000 euros

La Junta aportará 38.000 euros, asumiendo el Consistorio los 22.000 restantes.
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La delegada territorial de la Consejería de 
Fomento, Infraestructuras y Ordenación del 
Territorio, Cristina Casanueva, ha visitado esta 
mañana las obras que se están llevando a cabo 
en uno de los accesos al polígono industrial La 
Vega desde la A-333, actuación cuyo 
presupuesto ronda los 60.000 euros, de los que 
38.000 serán aportados por la Junta asumiendo 
el Consistorio de nuestra localidad los 22.000 
euros restantes.

Casanueva, que ha estado acompañada por la 
alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y la 

presidenta del Área de Urbanismo, Marta Siles, indicaba que la actuación consiste en el rebaje del primero 
de los accesos a esta zona industrial, que imposibilitaban el giro a la izquierda de vehículos pesados  de 
cierta longitud, debido a que el peralte existente entre la A-333 y la propia entrada provoca que rocen los 
bajos de estos vehículos existiendo incluso peligro de accidente.

Para evitar este problema y mejorar de manera sustancial la seguridad de esta entrada, se elevará la cota de la 
A-333 unos 10 centímetros rebajándose igualmente el carril de acceso al polígono, permitiendo con ello que 
la sección longitudinal sea más suave eliminando ese punto anguloso que dificulta la entrada  a los vehículos 
de grandes dimensiones. De manera paralela, se ha ampliado el radio de giro de la curva facilitando de esa 
manera el recorrido interno de los vehículos.

El Consistorio prieguense ha asumido los rebajes de los accesos, mientras que la Consejería de Fomento 
completará la actuación con el asfaltado de unos 600 metros que comenzará a partir del próximo 19 de 
octubre. Obras en las que se emplearán más de 700 toneladas de mezcla bituminosa y contemplan la 
reposición de la señalización horizontal a cargo de la empresa Mebisa.

 

La delegada recordaba que la Junta está actuando en materia de seguridad en todas las carreteras e 
igualmente en aquellos aspectos que mejoran la accesibilidad, como es el caso, beneficiando de paso a un 
importante número de empresas con sede en este polígono industrial.


